

## 性別なんて関係ない

『漫画・イラスト部門 金賞』

美鈴が丘小学校六年 土谷 楓

このイラストは女の子がサッカーをしているイラストで、サッカーは男の子がする遊びというイメージがあつたけど、女の子が楽しそうにサッカーをしていることで「スポーツに性別なんて関係ない」ということを伝えたくて、このイラストを描きました。広島も性別に差別がなくなるといいなと思ったので、まずは身近な差別からなくしていこうと思いました。



## 楽しい広島が續けばいいな

『漫画・イラスト部門 銀賞』

美鈴が丘小学校六年 竹本 恵

人口減少や高齢化が進んでいる広島ですが、今の楽しい広島がこれからも続いてほしいという願いでこの絵をかきました。



## 個性



私は個性を花で表しました。花のように個性はたくさんあります。それを認め合い一緒に笑い合える事が当たり前な広島になつてほしいなと思い描きました。

『漫画・イラスト部門 銅賞』

日浦中学校三年 田辺 美羽

# つくるう 平和な広島

『漫画・イラスト部門 銅賞』

井口 小学校六年 久米 未佐子

広島が平和で笑顔あふれるような町になつたらいいなと思つてかきました。もう戦争がおきないよう平和じやないとできないことをかきました。こんな広島になつたらいいなと思います。



## これからの広島

『漫画・イラスト部門 入選』

大州中学校二年 渡邊 理央

未来は平和で平等な広島がいいなと思う。それを自分達の手で作り上げていきたい。自分達が住む大切で大好きな広島から世界へ平和・幸せを届けていきたいと思い、この作品をつくりました。



## 笑顔あふれる広島

『漫画・イラスト部門 入選』

落合小学校六年 井関 明里

私は、SDGsの16番、「平和と公正をすべての人々に」を絵に表しました。笑顔あふれる広島にしたいです。



## たすけあいのせい神

『漫画・イラスト部門 入選』

船越小学校三年 寺岡 駿真

人と魚でたすけあいたいからです。

